

Résolution 14 02 21

ATTENDU QUE la sécurité et la stabilité du service postal canadien servent directement les intérêts financiers des municipalités canadiennes en assurant des communications fiables avec les contribuables et en facilitant le paiement en temps opportun des taxes et autres frais;

ATTENDU QUE Postes Canada, une société d'État qui a constamment réalisé des profits, a annoncé qu'elle comptait éliminer la livraison du courrier à domicile au Canada, remettant ainsi en question la stabilité du système postal canadien, la certitude des communications et des paiements, et la fiabilité des transactions commerciales;

ATTENDU QUE les changements proposés donneront lieu à un transfert de responsabilités, de coûts et d'obligations aux municipalités, y compris en ce qui concerne la propriété et les emprises municipales, les travaux d'infrastructure (revêtement et éclairage) et la surveillance policière nécessaire pour prévenir le vandalisme, les graffitis et le vol du courrier;

QU'IL SOIT RÉSOLU QUE la ville d'Antigonish exige que le gouvernement fédéral ordonne à Postes Canada de maintenir le système de livraison à domicile au Canada.

LA PRÉSENTE ATTESTE que ce qui précède est une copie certifiée conforme d'une résolution adoptée en bonne et due forme lors d'une réunion dûment convoquée du conseil municipal de la ville d'Antigonish tenue le 17 février 2014.

Fait le 7 mars 2014, portant la signature du maire et du directeur municipal et le sceau de la ville.

(signature)
Maire

(signature)
Directeur municipal